

MASTER EN DROIT PÉNAL EUROPÉEN DES AFFAIRES

Le programme offre aux étudiants un enseignement unique dans le domaine en pleine évolution du droit pénal européen, en mettant l'accent sur le droit pénal économique et financier.

FORCES

- Un programme unique et spécialisé, dans un domaine en évolution (cyber sécurité, « criminalité en col blanc », « Euro-frauds », « AML-CTF », conformité) ;
- Méthodes d'enseignement innovantes et apprentissage basé sur la recherche ;
- Stage obligatoire dans l'un des grands cabinets d'avocats de la place, une institution nationale, européenne ou internationale, un fournisseur de services d'actifs virtuels (VASP), une banque ou une autre institution financière ;
- Un programme bilingue ;
- Voyages d'études au sein des institutions européennes et internationales ;
- Possibilité de d'intégrer l'équipe luxembourgeoise pour les compétitions « Moot Court » en Droit Pénal International.

PRÉREQUIS

- Avoir accompli 3 ans d'études (minimum 180 ECTS) typiquement en Bachelor en Droit ou équivalent pour accéder à la première année ou avoir accompli 4 ans d'études (240 ECTS) pour accéder directement à la deuxième année ;
- Niveau B2 (ou supérieur) en français et en anglais.

OPPORTUNITÉS PROFESSIONNELLES

- Carrière dans le domaine du droit pénal européen au Luxembourg ou à l'étranger, par exemple en exerçant une fonction de conformité, avocat spécialisé en criminalité des cols blancs, ou fonctionnaire européen ;
- Poursuivre ses études universitaires en doctorat en droit.

LE PROGRAMME EN UN COUP D'OEIL

Durée : 2 ans avec possibilité d'accéder directement à la deuxième année grâce à la validation d'acquis des expériences

Langues : français et anglais

Frais d'inscription : 400€/semestre

Périodes de candidature :

- Candidats UE : février > juillet
- Candidats non UE : février > avril

Campus : Kirchberg - Bâtiment Weicker



SITE WEB

eulaw-criminal.uni.lu



CONTACT

EULaw-criminal@uni.lu



Silvia ALLEGREZZA
Directrice de programme

« Le Master en Droit pénal européen des affaires est destiné aux étudiants souhaitant se lancer dans une carrière judiciaire en matière pénale ou exercer une fonction de conformité, au niveau national ou européen. Un accent particulier est mis sur les domaines émergents comme les « Euro-frauds », la cyber sécurité, la justice pénale automatisée et les crimes financiers impliquant des actifs virtuels. Nous adoptons des méthodes d'enseignement innovantes, basées sur la résolution de cas ainsi qu'une perspective comparative européenne et internationale. Des professeurs de renommée internationale et des praticiens spécialisés dispensent des cours de haut niveau, en matière pénale. La proximité de la CJUE et du parquet européen permet d'accroître les opportunités de stage pour les étudiants. »

MASTER IN EUROPEAN ECONOMIC AND FINANCIAL CRIMINAL LAW

The programme offers students a unique opportunity to explore the fast-growing field of European criminal law with a special emphasis on Economic and Financial Criminal Law.

STRENGTHS

- A highly-specialised and unique programme in a rapidly developing field of law (cybersecurity, white-collar crimes, Euro-frauds, AML-CTF, compliance);
- Innovative teaching methods and research-based learning;
- Mandatory internship at one of Luxembourg's leading law firms, a national, European or international institution, a VASP, a bank or other financial institution;
- Bilingual programme (courses are taught either in French or in English);
- Study trips to European and international institutions;
- Possibility to be part of the Luxembourg team at the International Criminal Law moot court.

ADMISSION REQUIREMENTS

- Completion of 3 years of studies amounting to 180 ECTS to access the first year or 4 years of studies amounting to 240 ECTS to access directly the second year;
- B2 or higher in French and B2 or higher in English.

CAREER OPPORTUNITIES

Field of European economic and financial criminal law in Luxembourg or abroad, for example as a compliance expert, white-collar crime lawyer or EU official. Springboard for further academic studies at PhD-level.

PROGRAMME AT A GLANCE

Duration: 2 years - possibility to access directly the 2nd year programme through the validation of prior experience

Languages: French and English

Registration fees: 400€/semester

Application period:
- For EU students : February > July
- For non-EU students : February > April

Campus: Kirchberg - Weicker Building



WEBSITE
eulaw-criminal.uni.lu



CONTACT
EULaw-criminal@uni.lu



Silvia ALLEGREZZA
Programme director

"The Master in European Economic and Financial Criminal Law is a unique programme designed for those who wish to enter a career in criminal justice or in compliance, at European or national level. We place particular emphasis on emerging fields such as Euro-frauds, cybersecurity, automated criminal justice and financial crime involving virtual assets. We adopt innovative and problem-solving teaching methods as well as European, comparative and international outlook. International reputed academics and specialist practitioners offer innovative courses on core areas of criminal justice. The proximity with the European Court of Justice and the European Public Prosecutor Office offers to the students additional opportunities for their internship."